

ステージ発表

午前の部 (9:30~11:30)

- 校長 挨拶
- 児童会長 挨拶

1 5年

合唱 「ビリーヴ」「大切なもの」
合奏 「惑星」より「木星」

1曲目の合唱曲「ビリーヴ」は1年生の頃から歌い続けてきました。相手を包み込む優しさがあふれた子供たちが大好きな曲です。2曲目の「大切なもの」の美しいメロディーには、優しい想いの詰まったメッセージが込められています。練習を重ねる中で子供たちはこの歌詞の意味を考え、「大切なもの」とは何か、「大切なもの」を大切にしようと想いをもつようになりました。歌詞に込められた想いをのせて歌います。

合奏曲「木星」は、ホルリストが作曲した有名な曲です。夏休み中も、みんなで声をかけ合い、パート練習を重ねました。特に、よく知られている主題の部分は、聞いている人の心に響くように何度も繰り返し練習しました。

5年生全員が心を合わせて演奏します。どうぞお聴きください。

2 1年

劇 「おばけじぞう」

村の外れにずっと昔から立っている七つじぞう。雨が降っても風が吹いてもずらり並んで立っていて、いつも村のみんなを見守っておられます。

あるとき、子供たちは、お供えしたおだんごが足りなくなっているのに気が付きます。おじぞう様の前を通りかかり、一服して休む侍やおじいさん、おばあさんにも困ったことが…。村人たちは、和尚さんに相談して、見てもらうことにしました。

おじぞう様の中に混じっていたのは……。むかしむかし、七つじぞうが見た話を1年生27名が、楽しく心を合わせて演じます。どうぞご覧ください。

3 2年

音楽・身体表現 「みんなでスマイル!」

「われこそは名探偵」と探偵に憧れる子供たち。そこへ動物たちがやってきて、「クイズに答えられるかどうかで名探偵を決めよう。」と言いました。歌や合奏、リズムに合わせて動物たちがクイズを出します。一体、誰が名探偵に選ばれるのでしょうか。

「小犬のbingo」「いるかはざんぶらこ」「人形の夢と目覚め」では、元気いっぱいのダンスを披露します。「夕やけこやけ」は様子が伝わるように心を込めて歌います。「かっこう」「こぐまの2月」では、一生懸命に練習した鍵盤ハーモニカ等の合奏に挑戦します。

最後には、みんなの心を一つにして歌います。44名の子供たちが音楽を通して、みなさんに笑顔を届けるために頑張ります。どうぞ、一緒に音楽をお楽しみください。

4

3年

学習劇 「チャレンジ!3年生の学習」

「チャレンジ」は3年生の合言葉。3年生になり、理科や社会、外国語活動といった新しい学習が始まりました。楽しいことばかりではなく、難しいことや苦手なことにもチャレンジしている3年生。友達と協力し、支え合いながら「理科」「社会」「外国語活動」「習字」「リコーダー」の学習に取り組む様子を劇で表現します。

一人一人がアイディアを出し合い、セリフや振り付けを工夫しながら練習を重ねてきました。万葉小学校3年生がつくりあげた自分たちだけの学習劇です。どうぞご覧ください。

午後の部 (13:15~14:45)

- PTA会長 挨拶

5

4年

表現運動 「ホップ!ステップ!!ジャンプ!!!
～MNY25～」

元気いっぱい4年生。令和がスタートし、新たな気持ちでみんなが「ジャンプ」=「成長」できるように、様々なことに挑戦してきました。そんな4年生が、「組体操」「ダンス」「ボディパーカッション」にチャレンジします。どれも初めての挑戦です。「ホップ!ステップ!!ジャンプ!!!」を合い言葉に、みんなでアイディアを出し合い、自信をもって演技できるように練習を重ねてきました。自分たちも見ている人も一緒に楽しめるように、心を一つにして演技します。ご声援をお願いします。

6

6年

劇 「青い鳥21」

時は、西暦2700年。人々は永久平和装置「青い鳥21」に世界平和を委ねていました。しかし、ある日、「青い鳥21」が、日本の過去に逃げ込んでしまいます。

搜索隊は奈良、鎌倉、江戸時代等へ「青い鳥21」を探しに行き、様々な場面に遭遇します。さて、搜索隊は世の中を平和にする装置を見つけられるのでしょうか?

平和で幸せな世の中にするには何が大切なのでしょうか?

6年生33名が力を合わせ、小学校生活最後の劇に取り組みます。応援よろしくお願ひします。